



PRESS RELEASE - Untuk disiarkan segera

Menyingkap Kekayaan Kuliner Bali lewat Buku 100 Mak Nyus Bali

Denpasar, Kamis, 4 Februari 2016 – Bali tidak pernah kehabisan pesona untuk memukau siapapun. Salah satu pulau terindah di dunia ini menjadi kebanggaan Indonesia lewat keindahan alam, keunikan budaya, keramahan masyarakat dan juga kekayaan kulinernya. Adalah Bondan ‘Mak Nyus’ Winarno, salah satu tokoh kuliner ternama di Indonesia, bersama dengan Harry Nazarudin dan Lidia Tanod, yang juga adalah pegiat Jalansutra (komunitas pencinta kuliner yang dibentuk Bondan di 2003) menyingkap kekayaan kuliner Bali di Buku ‘100 Mak Nyus Bali’. Sebelumnya, trio penulis ini juga bersama-sama menulis buku ‘100 Mak Nyus Jakarta’, yang mendapatkan penghargaan ‘Best in the World in 2014” dan “Best of the Bests in 2015 Frankfurt Book Fair” oleh Gourmand World Cookbook Awards.

“Kami menemukan budaya kuliner tradisional Bali yang ternyata sangat menakjubkan dan kaya dengan kearifan lokal. Sama seperti keindahan alamnya, ada keindahan tersendiri dalam menyiapkan makanan tradisional Bali. Namun sangat disayangkan makanan tradisional Bali masih kalah pamor dengan makanan internasional di tanah Bali. Ini mendorong kami menulis buku ‘100 Mak Nyus Bali’,” kata Bondan Winarno.

Melalui buku ini, pembaca akan melihat 50 makanan tradisional Bali (termasuk resep, foto dan lokasi restoran yang menyajikan) dan 50 restoran internasional pilihan di Bali lengkap dengan koordinat GPS. Sebuah buku yang tepat untuk menyingkap kuliner Bali.

Riset lapangan untuk melestarikan kuliner Bali ini didukung sepenuhnya oleh Multi Bintang, produsen Bir Bintang, bir terfavorit di Indonesia. Bir Bintang sendiri merupakan salah satu kekayaan kuliner minuman bercita rasa Indonesia dan berkualitas internasional yang telah menjadi ikon kebanggaan Indonesia yang telah mendunia. Dalam konteks Bali, Bir Bintang dengan *local taste* menjadi teman yang paling pas untuk menikmati keindahan pulau Dewata dan sangat cocok menjadi ‘teman makan’ ketika menyantap makanan Bali.

Peluncuran Buku ‘100 Mak Nyus Bali’ diadakan dengan diskusi dengan tema ‘*Discovering Traditional Balinese Food*’ di Warung Bendega, Denpasar pada Kamis, 4 Februari 2016. Dalam diskusi ini, para penulis akan berbagi pengalaman ketika menulis buku ‘100 Mak Nyus Bali’ ditemani oleh ahli kuliner Bali dan Komang Wibawa, seorang *brewer* (ahli pembuat bir) putra Bali dari Multi Bintang.

“Multi Bintang terus mendukung upaya melestarikan dan memajukan kekayaan budaya bangsa termasuk lewat kulinernya. Dengan adanya buku ‘100 Mak Nyus Bali’, harapan kami dan saya



sebagai seorang putra Bali berharap agar makanan tradisional Bali bisa terus lestari, dikenal dan digemari oleh masyarakat Indonesia bahkan bisa menjadi wajah Indonesia di dunia,” kata Komang Wibawa, brewer Multi Bintang.

Tentang PT Multi Bintang Indonesia Tbk. (Multi Bintang)

85 tahun hadir di bumi pertiwi dan menjadi saksi sejarah perjuangan Indonesia hingga hari ini, Multi Bintang telah berkembang menjadi produsen minuman bereputasi dan bertanggungjawab di Indonesia dengan portofolio produk bir terkemuka dan minuman ringan bebas alkohol. Perusahaan memproduksi dan memasarkan serangkaian produk-produk ternama di Indonesia seperti Bir Bintang, bir kebanggaan dan favorit Indonesia; Heineken, bir premium dunia; Bintang Zero dan Green Sands, minuman ringan bebas alkohol. Di tahun 2014, Multi Bintang mengeluarkan dua inovasi baru, Bintang Radler Lemon yaitu sebuah perpaduan unik dari Bir Bintang dengan jus lemon alami; dan Bintang Radler Grapefruit yang memadukan Bir Bintang dengan jus buah Grapefruit (persilangan jeruk Bali dengan jeruk Jamaika).

Di tahun 2015, Multi Bintang mendapatkan posisi 15 dalam Top 100 Best Public Companies 2014 dari SWA Magazine dan untuk 3 tahun berturut-turut (2013, 2014, 2015) merek ikonik Bir Bintang masuk dalam Top 100 Most Valuable Indonesian Brand dari Brand Finance, Konsultan Penilaian Merek Internasional. Pada tahun 2014, Multi Bintang dianugrahi sebagai Living Legend Company 2014 diikuti oleh Bir Bintang yang mendapatkan penghargaan Everlasting Brand versi majalah Warta Ekonomi. Di tahun 2013, PT Multi Bintang Indonesia Tbk juga mendapatkan penghargaan Indonesian Employer of Choice 2013 yang diselenggarakan oleh Majalah SWA dan HayGroup. Dan pada 2012, Multi Bintang juga masuk dalam Top 50 Perusahaan Indonesia Terbaik oleh Forbes Indonesia. Pada tahun 2011, Bir Bintang berhasil mengharumkan nama Indonesia dengan memenangkan Medali Emas untuk kategori Lager Beer dan ‘Champion Beer 2011’ pada ajang kompetisi bir dunia, The Brewing Industry International Awards (BIIA 2011) di London.

Press Contact

Ika Noviera - Corporate Communications and Sustainability Manager

PT Multi Bintang Indonesia Tbk.

ika.noviera@multibintang.co.id

T (62-21) 7592 4611 | F (62-21) 7592 4617

Talavera Office Park 20th fl. Jl. Letjen TB Simatupang Kav. 22-26 Jakarta 12430

Indonesia PO Box 3264 JKT, Jakarta 10032 | multibintang.co.id

To learn about Our Stories on Growing Together with Communities (Multi Bintang’s 1st Sustainability Report 2014), visit our website:

<http://www.multibintang.co.id/sustainability/our-strategy-focus/sustainability-report>

